

# EKSPOS

## Kapolres Sukabumi Apresiasi Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi dalam Mempertahankan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 3, 2024 - 13:49



*Kapolres Sukabumi Apresiasi Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi dalam Mempertahankan Kamtibmas*

Sukabumi, 03 Januari 2024 - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya, Polsek Gegerbitung aktif melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Rabu, tanggal 03 Januari 2024, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Gegerbitung kepada Kapolres Sukabumi melalui surat resmi.

Petugas yang terlibat dalam patroli tersebut adalah Aipda Yogi Mei dan Briptu M Cefri. Mereka menjelajahi wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan fokus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolsek Gegerbitung, "Kegiatan ini merupakan upaya nyata Polsek Gegerbitung dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya. Kami terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melibatkan mereka secara langsung."

Rute patroli dialogis melibatkan wilayah yang dianggap rawan, seperti area sekolah-sekolah guna mencegah tawuran antar pelajar. Kapolsek Gegerbitung juga menghimbau warga masyarakat agar turut serta dalam menjaga kondusivitas wilayah hukum Polsek Gegerbitung dan segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Kami mengapresiasi inisiatif Polsek Gegerbitung dalam melibatkan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Ini adalah langkah positif yang sejalan dengan program Polres Sukabumi, 'AA DEDE', yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien," ujar Kapolres Sukabumi dalam tanggapannya.

Diharapkan kegiatan patroli dialogis semacam ini dapat menjadi contoh bagi seluruh wilayah hukum Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolres Sukabumi juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus bersinergi guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.